

Cruz Roja: Un millón de venezolanos ingresó a Colombia desde 2017

Autor Administrator

Thursday, 10 de May de 2018

Modificado el Thursday, 10 de May de 2018

CARACAS.- El director de salud de la Federación Internacional de Sociedades de la Cruz Roja y la Media Luna Roja, IFRC, Emanuele Capobianco, informó que un millón de venezolanos ingresó a Colombia huyendo de la crisis.

Subrayó que no todos se quedaron en Colombia como desplazados, pues algunos se fueron a otros países de la región.

“Hasta la fecha sabemos que aproximadamente un millón de personas ingresaron a Colombia por los puntos migratorios oficiales, y no sabemos cuántos ingresaron por puntos no oficiales de migración”, afirmó en entrevista telefónica en Ginebra, y especificó que este flujo de migrantes se ha dado desde mediados de 2017.

“Se considera que unas 37.000 personas cruzan diariamente la frontera colombiana”, añadió.

Capobianco explicó que los grupos que cruzan el paso fronterizo son diversos, pues muchos van para trabajar cierto tiempo, mientras que otros se trasladan porque no pueden cubrir sus necesidades básicas en Venezuela.

<http://unionradio.net/cruz-roja-un-millon-de-venezolanos-ingreso-a-colombia-desde-2017/>